

特別養護老人ホームサンビレッジ大垣における  
新型コロナウイルス感染症発症について（第一報）

日頃より、当法人の運営にご理解とご協力を賜り、心より御礼申し上げます。  
このたび、サンビレッジ大垣の職員が、新型コロナウイルスに感染していることが、所轄保健所により確認されました。現在判明している事項及び当法人の対応についてご報告申し上げます。

【感染者】 職員 1 名

【症状の経過】 12 月 30 日～1 月 3 日 休み  
1 月 4 日 出勤  
1 月 5 日 休み 午後発熱にて医療機関受診  
1 月 7 日 再受診 PCR 検査実施 陽性判明

【法人の対応について】

所轄保健所のご助言、ご指導を賜りながら、ご利用者様及び職員の安全を第一に考え、早急に以下の対応をとり、感染拡大防止に全力で取り組んで参る所存でございます。

- 1 月 7 日 該当事業所内必要な箇所の消毒・清掃を実施
- 1 月 8 日（金）～1 月 11 日（月）までサンビレッジ大垣のデイサービス・ショートステイサービスを休止させていただきます。

※追記：1 月 11 日 15 時の時点で PCR 検査結果が出ておりませんので、12 日までの休止となります。

- 保健所と連携し、特別養護老人ホーム全利用者、並びにスタッフ全員の PCR 検査を行う予定です。

コロナ禍以降、法人一丸となり、対策の実施をしてまいりましたが、ご利用者・ご家族の皆様には大変なご迷惑・ご心配をお掛けしますこと、心よりお詫び申し上げます。

感染に関しては、本人が一番不安と他者への感染を心配しております。

感染した職員とその家族の人権尊重・個人情報保護に関して何卒ご理解、ご配慮を頂きますようお願い致します。

今後につきましては、保健所・関係諸機関と緊密に連絡を取り、対応していくと同時に継続して感染防止対策を徹底していく所存です。

なお、本件に関する最新情報を必要に応じてホームページ等を通じて提供させていただきます。

令和 3 年 1 月 8 日  
社会福祉法人 新生会  
理事長 今村 寧